



Syndicat Local SPS de l'EPSNF



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants non-gradés

Souriez, vous êtes filmés !



Le SPS de l'EPSNF tenait à rappeler au personnel de l'établissement l'obligation de déposer les sacs ou affaires personnelles dans les bacs lors du passage au « bagage X ».

En effet, vendredi dernier, le surveillant en charge du contrôle X a eu la surprise de recevoir un appel téléphonique de la Directrice. Objet de l'appel : savoir si l'agent qui venait de passer au contrôle X avait bien mis son sac dans le fameux bac ! Le logiciel ANTI-GONE ne fonctionnant toujours pas, difficile pour l'agent de service

d'avoir les yeux partout, surtout lorsqu'il a déjà le nez rivé dans le registre des numéros...

Derechef, on croit rêver : ces écrans, dont la légalité reste à prouver, n'ont-ils d'autre finalité que d'épier les faits et gestes des personnels, sous couvert de sécurité ? Notre directrice n'a-t-elle donc rien de mieux à faire que de chercher la « petite bête » dans le bureau du chef de détention ?

La sécurité : parlons-en !

Est-il bien NORMAL que deux détenus, dont l'ouverture des cellules nécessite la présence de 2 surveillants, puissent partager des promenades avec les autres, en toute bonhomie ? A fortiori quand l'un d'eux est placé sous « clé CD » durant tout son séjour à l'EPSNF « *en raison de son profil pénitentiaire et pénal, en raison des chefs d'inculpations pour lesquels il est incarcéré, en raison de son placement en isolement depuis le 14/10/2022* [notre Directrice jugeant utile de souligner cette indication, en même temps qu'elle la fait figurer en gras dans la note de service...], *afin d'assurer la sécurité et le bon ordre au sein de l'établissement* ».

Est-il bien NORMAL que, depuis des semaines, à nouveau, un seul ascenseur ne fonctionne ?

Est-il bien NORMAL que, à nouveau, cette semaine, des travaux aient lieu sur les douches du SSR1 ? (6^e salve de travaux en 20 ans : ça commence à bien faire !)

Est-il bien NORMAL qu'on envoie des agents faire des rondes de nuit toutes les heures en raison d'un dysfonctionnement d'alarme ?

Est-il bien NORMAL qu'un détenu aux « multiples antécédents disciplinaires », rencontrant des « **problématiques pour gérer ses frustrations** », bénéficie d'un accompagnement au vestiaire afin d'y récupérer des affaires, sous prétexte qu'il refuse de réintégrer sa cellule ? A fortiori lorsqu'il s'agit d'un détenu placé sous « clé CD » dans la cellule duquel 39 grammes de produit stupéfiant ont été retrouvés !

De facto, n'y a-t-il donc rien d'autre de plus urgent que de scruter le travail des surveillants ? Barbecues, cérémonies, et autre « faux ciel » censé illuminer le quotidien des surveillants dans leurs vestiaires, ne sont rien d'autre que de la poudre aux yeux. Le personnel a droit au respect. Le vrai.

Copies à :

Personnel de l'EPSNF
Syndicat National SPS
DI Paris

29/07/24

SPS 100% Surveillants

FGAF

Fédération Générale Autonome des fonctionnaires